

Hebdo Tabarly n°3



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Après ces deux premières semaines de classe, nous constatons que le fonctionnement de l'école se passe bien, les arrivées et les sorties des élèves sont fluides et respectueuses des règles de sécurité aux abords de l'école. Il est important d'agir ensemble pour sensibiliser nos élèves, vos enfants, aux règles de la sécurité routière et de monter l'exemple à suivre.

Les rituels et les habitudes de travail se précisent dans chaque classe, le rythme des activités pédagogiques est déjà pris, bravo à tous ! Cette bonne ambiance de travail doit être privilégiée et préservée. Les valeurs de respect, de coopération et de confiance sont essentielles pour le bien vivre ensemble de notre communauté scolaire.

Le service de restauration et de garderie s'est bien mis en place. Les enfants, surtout les plus jeunes, ont très bon appétit ! Sur les temps récréatifs, les enfants dessinent, jouent à des jeux traditionnels, lisent ou bien se reposent... Chacun choisit l'activité qui lui convient pour se détendre sur cette pause méridienne.

Une année réussie repose sur une bonne organisation du travail scolaire et le respect des rythmes des enfants, nous avons modifié les horaires des parcours linguistiques pour les élèves arabophones du CE1, CE2, CM1 et CM2. Ainsi, les élèves arabophones débiteront les cours de langue arabe à 14h30 et bénéficieront aussi des 2 heures de pause méridienne.

Ces nouveaux horaires entreront en vigueur dès la semaine prochaine :

VILLA	Mercredi	Vendredi
Élémentaire (CE1-CE2)	14h30 – 16h45	
Élémentaire (CM1-CM2)		14h30 – 16h45

Pour rappel, nous éliions pour l'année scolaire 22-23, les nouveaux membres de l'Association des Parents d'Élèves, dont les représentants des parents d'élèves au conseil d'établissement.

L'APE a pour objet la défense des intérêts moraux et matériels communs aux parents d'élèves. Les parents d'élèves élus au conseil d'établissement sont membres à part entière et ont une voix délibérative lors des votes.

Le conseil d'établissement délibère sur le règlement intérieur de l'école, les questions relatives à l'hygiène, la santé et la sécurité des élèves, donne son avis sur les principes de choix des manuels et outils pédagogiques...

Je remercie les parents volontaires qui œuvrent déjà à la constitution de la nouvelle association de parents. Merci pour leur engagement et disponibilité au service de toute notre communauté scolaire.

Nous organiserons aussi pour nos élèves les élections des délégués de classe du CE2 à la 3^{ème} ainsi que l'élection des éco-délégués.

Vous pourrez accéder à votre facture du 1^{er} trimestre en vous connectant sur le portail EDUKA :

<https://osui.eduka.school/>

Conformément à notre règlement financier, le paiement des droits de scolarité se fait en 3 termes inégaux :

- 4 /10^{ème} du montant annuel pour le trimestre 1
- 3/10^{ème} du montant annuel pour les trimestres 2 et 3.

La date limite de paiement est fixée au 05-10-22, délai de rigueur. Des majorations de retard seront appliquées à partir du 08-10-2022.

Nous vous invitons d'ores et déjà à vous connecter sur l'application EDUKA et à nous signaler toute difficulté de connexion.

A la maternelle, en attendant les séances de sport à la plage... Les élèves de PS-MS-GS acquièrent les habitudes d'une activité sportive collective en extérieur dans notre cour. D'ici la fin du mois ils seront prêts à quitter la cour de récréation de l'école pour investir la plage !



Chez les CP-CE1, en ce début d'année, le débat sur " À quoi sert l'école ?" / "Pourquoi va-t-on à l'école ?" a été lancé ! Tous les élèves ont réfléchi et trouvé des premières réponses à ces questions.



En arts visuels, les élèves ont travaillé sur la graphie de leurs prénoms et ont bien respecté les consignes. Les CE1 n'ont pas hésité à aider leurs plus jeunes camarades du CP quand il le fallait ...



Tous les élèves du collège ont débuté leur 1ère séance d'EPS d'un cycle d'athlétisme ce vendredi à la plage ! Réunis sous un immense ciel bleu, ils se sont préparés au demi-fond avec un entraînement fractionné suivi d'une session de relais. Merci pour cette belle énergie !



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente fin de semaine !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement